
NEWS

[stAArt-UP!de weckt Kreativität](#)

Mit dem Besuch in den Erstsemestern bringt das stAArt-UP!de Team die Studierenden auf den Geschmack neue Wege zu gehen. Bei den kniffligen Rätseln wird spielerisch deutlich, dass es nicht immer nur eine richtige Lösung gibt. Beim ausprobieren der unterschiedlichen Lösungsmöglichkeiten kommt der Spass nicht zu kurz. Wichtig ist ein "Um-die-Ecke-Denken" und dazu bereit sein andere Denkweisen anzunehmen. Die Ideen werden unbefangen entwickelt und daraufhin in ein Geschäftsmodell umgewandelt. Ganz unter dem Motto: Es gibt keine Fehler und der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt!
